

EDITORIAL

La universidad César Vallejo, en su camino hacia el Licenciamiento Institucional y Acreditación de los Programas Educativos, viene impulsando el proceso de investigación científica en todos sus programas académicos desarrollando actividades de investigación que apunten a cumplir las condiciones de calidad exigidos por la Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria (Sunedu). Una de las actividades desarrolladas es la publicación de investigaciones en la revista Cientifi-k, donde los estudiantes exponen sus trabajos en su temática diversa abordando temas del contexto local así como aquella que comprende espacios multidisciplinarios y abordaje global que ayuden a visualizar y luego solucionar los múltiples problemas que se desarrollan en la sociedad.

En esta ocasión la temática abordada sigue siendo multidisciplinaria, iniciando en Ciencias Empresariales, seguida de Ingeniería, Educación, Salud y Psicología. En las ciencias empresariales se ven temas relacionadas a la gestión empresarial ya sea en sus medios de pago como en compromiso organizacional; en ingeniería, se abordan temas de sistemas de gestión de calidad de productos así como uso de químicos en la extracción de sustancias; le sigue la variación de los significados en argumentos en inglés al español, en el campo de la educación; en salud, se abordan temas de nutrición haciendo hincapié en los problemas de la lactancia materna así como el uso de productos naturales como agentes antibacterianos.

Estos aportes representan un esfuerzo de la comunidad universitaria dedicada a la investigación en su empeño por señalar, visibilizar y plantear propuestas de solución a los problemas que aquejan a la sociedad.

Mg. Marlon Gastón Farfán Córdova